



PATE DECAPANTE ETAIN CUIVRE

Nanteuil le Haudouin,
le 12 juin 2025

ATTESTATION

Nous soussignés, certifions que le produit ***PATE DECAPANTE ETAIN CUIVRE*** est compatible avec les installations d'eau destinée à la consommation humaine :

- Attestation de Conformité aux Listes Positives du 03/06/2025

GEB SAS Laboratoire Recherche & Développement

GEB SAS

1 Allée des Coquelicots
60440 NANTEUIL LE HAUDOUIN
France

A l'attention de Mme Pauline Moucron

Maxéville, le 03/06/2025

Dossier suivi par : Carole Bianciotto

Nos références : 25-F7CM-027

Objet : Attestation de conformité sanitaire

Madame,

J'ai le plaisir de vous informer que les substances constitutives de votre produit référencé **PATE DECAPANTE ETAIN CUIVRE** est conforme aux listes positives de référence en vigueur pour les matériaux destinées à entrer en contact avec les eaux destinées à la consommation humaine.

*I am pleased to inform you that the substances of your product referenced as **PATE DECAPANTE ETAIN CUIVRE** is in compliance with the current positive lists for materials intended to be used to in contact with drinking water.*

Ce certificat, valide jusqu'au **03 juin 2030**, est établi sous réserve de la non-modification de la composition chimique des préparations listées ci-dessus. Il peut par ailleurs être remis en cause par l'évolution des listes positives des substances autorisées pour la fabrication des matériaux entrant au contact d'eaux de consommation humaine.

*This certificate, valid until **June 03rd, 2030**, is established considering that the chemical composition and the constitutive components of the products will not change. Moreover, it can be cancelled by the evolution of the positive lists of primary constituents authorized to manufacture materials coming into contact with water for human consumption.*

Restant à votre disposition pour tout complément d'information, je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mes salutations distinguées.

*Please do not hesitate to contact us if you require any further information.
Yours faithfully.*

Emilie BAILLY



Responsable Technique

/ Technical Manager